

【だいじょうぶだろう運転から、かもしれない運転に切り替えましょう】

- 冬道は…**見えない、滑る、曲がれない、止まらない**
- 『**視界不良**』時は…**安全な場所で停車し、運行を中止しましょう**
- 冬道での**追い越し・車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！**

当別 猛吹雪でホワイトアウト

車が埋まり歩いて帰宅の男性

120メートル先の自宅前で力尽き？ 低体温症で死亡

2019/1/18(金) 22:30

荒れた天気が続く道内で17日夜、石狩地方の当別町で男性（66）が自宅近くで倒れ低体温症で死亡しているのが見つかりました。

17日午後4時すぎ、男性ら「車が雪山に突っ込んだ。自力で脱出できる」と110番通報がありました。

警察が、男性の自宅から約120メートル離れた町道で無人の車を見つけ、その後、自宅の玄関前で倒れている男性を発見しました。

男性は既に死亡しており、死因は低体温症でした。

現場は当時猛吹雪で、警察は、男性が歩いて帰宅する途中に力尽きて倒れたとみて詳しい状況を調べています

当別 R275 ホワイトアウト ゴミ収集車と衝突

2019/1/18(金) 19:37

18日午後1時ごろ、当別町の国道275号でも、ゴミ収集車と乗用車が衝突する事故がありました。警察によりますと、当別町内では同じ時間帯に事故が相次いで発生していて、当時付近はホワイトアウト状態だったとみられるということです。

由仁 R234 吹雪き 路面凍結

救急車横転 患者など5人けが

2019年01月18日 21時11分

18日午後4時20分ごろ、空知の由仁町の国道234号線で、救急車が道路の外にはみ出して横転し、病院に搬送途中の80代の男性患者などあわせて5人がけがをしました。現場は片側1車線の国道で、路面が凍結し当時は吹雪だったということで、警察は救急車に乗っていた消防職員の話から救急車がスリップしたとみて詳しい状況を調べています。

標茶 山や林で、「日陰」 路面凍結

スリップか…軽乗用車が路外転落

2019/1/18(金) 19:37

18日午前9時すぎ、標茶町オソツベツ原野の町道で、軽乗用車が凍結路面で路外に転落して横転し、男性（29）が意識がもうろうとした状態で病院に搬送されました。警察は軽乗用車がスリップした可能性があると見ています。現場は直線道路ですが、山や林で日陰になりやすく路面は凍結していて、警察はスリップした可能性があると見ています。